

メッセージ

東和中学校

生徒のみなさんへ

4月13日（月）から始まった臨時休校が、5月末まで延期になりました。6月以降のこともわからない状況です。感染予防のため仕方のないこととはいえ、学校が再開できないことはとても残念です。

今年度の授業が約2ヶ月も実施できず、授業内容の遅れが心配されます。また、部活動再開の見通しも持てず、春季大会・市陸上競技大会が中止となり、6月の加賀地区大会の実施も厳しい状況になっています。大会という目標がなくなっていく、皆さん、特に3年生の気持ちを思うと何とも言えず辛い気持ちになります。また、この間、最も大切な友達との活動が制限され、ストレスがたまってきているのではないのでしょうか。

しかしながら、今、私たちにとって最も重要なことは、生徒、保護者、先生たちが力を合わせて感染を防ぎ、この状況を乗り越えることです。はっきりとした終息の兆し^{きざし}は見えませんが、必ず状況は落ち着いてきます。その時、知恵を出し合って学習の遅れを取り戻し、中止になった大会に代わる目標を考えていかなければなりません。必ずやってくるその時にスムーズに移っていけるよう、今できることに精一杯取り組んでほしいと願っています。努力は人を裏切ることは絶対にないと信じています。

家にいると時間は自由になりますが、^{やす}易きに流されることなく、規則正しい生活を送ってください。尚、今回配布された学習課題は、教科書を使った予習的な内容になっています。前向きなチャレンジを期待しています。勉強の質問や悩みがあれば、遠慮せずに学校へ連絡してください。「チーム東和!」、先生方が待っています。6月に皆さんと再会できることを楽しみにしています。

応援しています。一緒に頑張りましょう。

5月7日

校長より